

WARTAWAN

Hari Bhayangkara ke-78, Tiga Pilar Desa Jelegong Raih Peringkat 3 di Tingkat Polres Ciamis

Ciamis - CIAMIS.WARTAWAN.CO.ID

Jul 1, 2024 - 16:30



CIAMIS ~ Momen Hari Bhayangkara ke-78 tingkat Polres Ciamis Polda Jabar bukan sekedar melaksanakan upacara dan kegiatan syukuran bersama. Tetapi juga dilakukan pemberian penghargaan kepada para jajaran berprestasi di wilayah masing-masing.

Salah satunya yaitu pemberian penghargaan kepada Tiga Pilar yang terdiri dari Bhabinkamtibmas, Babinsa dan Pemerintah Desa di dalam menjaga kamtibmas yang kondusif. Itu dibuktikan di dalam hasil lomba Tiga Pilar di tingkat Polres Ciamis Polda Jabar.

Seperti penghargaan yang diterima oleh Tiga Pilar Desa Jelegong yang mampu membuktikan kinerjanya di dalam pelaksanaan tugas dilapangan. Dimana Tiga Pilar Desa Jelegong ini berhasil meraih peringkat ketiga pada Lomba Tiga Pilar tingkat Polres Ciamis.

"Alhamdulillah Tiga Pilar Desa Jelegong berhasil menerima penghargaan dari Bapak Kapolres Ciamis atas capaian didalam lomba tiga pilar. Mereka berhasil meraih peringkat ketiga tingkat Polres Ciamis Polda Jabar," ujar Kapolsek Cimaragas Polres Ciamis Polda Jabar Iptu Marsidi saat foto bersama di acara Upacara Peringatan Hari Bhayangkara ke-78 tingkat Polres Ciamis, Gedung Negara, Jalan Jenderal Sudirman No.16, Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Senin (1/7/2024).

Kapolsek Cimaragas Polres Ciamis Polda Jabar menuturkan, penghargaan ini diharapkan bisa menjadi motivasi anggota lain terutama di wilayah Polsek Cimaragas di dalam pelaksanaan tugas di wilayah desa binaan masing-masing. Dimana mereka harus mampu bersinergi dan solid di dalam menjaga kondusifitas wilayah.

"Saya ucapkan selamat kepada tiga pilar Desa Jelegong, Kepala Desa Jelegong Dudung Abdurachman bersama. S.IP Bhabinkamtibmas Desa Jelegong Aiptu Ruhyat dan Babinsa Desa Jelegong Sertu Saji. Semoga ini memotivasi desa lainnya untuk meningkatkan kekompakan dan soliditas Tiga Pilar sehingga terciptanya kenyamanan di lingkungan," kata Iptu Marsidi.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.